

Comunidad de Tierra del Fuego participó activamente en  
conversatorio sobre la Actualización del inventario de Patrimonio  
Cultural Inmueble de Magallanes

Una serie de actividades de participación ciudadana se encuentra realizando la Dirección de Arquitectura del Ministerio de Obras Públicas en Tierra del Fuego, conversando con la comunidad sobre la “Actualización del inventario de Patrimonio Cultural Inmueble de la Región de Magallanes y de la Antártica Chilena”.

Este martes la Seremi de Obras Públicas, Dahián Oyarzún, se trasladó hasta Porvenir junto al Director Regional de Arquitectura, Jorge Cortes, donde participó junto al Alcalde de Porvenir, José Gabriel Parada, y concejales de la comuna, de la primera actividad de diálogo patrimonial, ocasión en la que los propios vecinos y vecinas aportaron al desarrollo del estudio, que incluirá la recopilación de antecedentes que servirán de base para decidir y llevar a cabo la ejecución futura de proyectos de inversión en nuestra región.

El principal objetivo del estudio básico, es actualizar y complementar el inventario regional de patrimonio cultural Inmueble, en base a un diagnóstico general que identifique, recopile y valore cualitativa y cuantitativamente la información referida a bienes culturales arquitectónicos y/o áreas de valor, que permita su representación cartográfica.

Como señaló la Seremi de Obras Públicas, “es fundamental conocer las necesidades de los vecinos y vecinas en sus propias localidades, mandato de nuestro Gobierno del Presidente Gabriel Boric, que vemos reflejado en plenitud en este tipo de instancias donde junto a la comunidad trabajamos unidos por nuestro patrimonio cultural, poniendo en valor el sentir de los habitantes de Tierra del Fuego en esta materia”.

“Estas instancias son un reflejo del acceso a la información para todos y todas, transparencia y democratización del conocimiento”, añadió la Seremi MOP.

La actividad fue muy valorada por la comunidad y sus autoridades comunales, quienes agradecieron al Ministerio de Obras Públicas por acercar la información al territorio.

“Es importante realizar este catastro en la comuna, en el sentido de tener claridad de cuáles son las casas que reúnen estos requisitos y todos los testimonios patrimoniales y arquitectónicos de la comuna, lo que después nos puede servir de insumo como municipio, primero para presentar proyectos de recuperación de las casas patrimoniales, anhelo de muchos vecinos, y segundo porque está asociado al turismo”, destacó el alcalde de Porvenir.

Luz María Arrizaga, concejala de la comuna, en tanto, se manifestó “muy satisfecha, fue una amplia convocatoria y muy motivantes los profesionales que nos tocaron para liderar esta jornada, enriquecedora por la parte histórica de la comuna, así que estoy feliz, les deseo éxito a todos y esperamos hechos concretos en esta materia”.

Comunidad de Tierra del Fuego participó activamente en  
conversatorio sobre la Actualización del Inventario de Patrimonio  
Cultural Inmueble de Magallanes

Las actividades de participación ciudadana continuarán desarrollándose durante el desarrollo del estudio, que actualmente presenta un 10 por ciento de avance y en el que se considera una inversión de \$357.642.208, de financiamiento del Gobierno Regional (GORE) y del Fondo Nacional de Desarrollo Regional (FNDR).

Este miércoles se realizó una nueva jornada de diálogo en Timaukel, concluyendo los conversatorios en esta primera etapa este jueves 16 de marzo, a las 18 horas, en la Sede Vecinal Hernando de Magallanes 037, en Cerro Sombrero.



7581 total visits, 6 visits today